

Noticias bibliográficas y literarias.



«ANÁLISIS DEL VERBO BASCONGADO»

Así titula su autor, nuestro ilustrado paisano, colaborador y amigo D. Ezequiel de Echebarria, una obra que recientemente ha escrito, y cuyo mejor elogio es el juicio que de ella ha emitido el eminente filólogo D. Arturo Campion, á cuyo exámen la sometió el Consistorio de Juegos florales euskaros de esta Ciudad.

Dice así el Sr. Campion:

«La obra es de muchos alientos; revela profundo conocimiento y erudicion pasmosa en las formas verbales; la exposicion y método son claros y lógicos; me parece que en el análisis de las formas verbales supera al *Verbo* del abate Inchauspe, con el cual se iguala en la consignacion y clasificacion de aquellas; igualmente revela bastante conocimiento de la lingüística general; no estoy conforme con todas sus teorías y apreciaciones, pero estas son siempre dignas de tomarse en cuenta.»

El Consistorio de Juegos florales y la EUSKAL-ERRIA envian sus entusiastas plácemes al docto bascófilo Sr. Echebarria, por la gallarda muestra que ha dado de sus conocimientos y de su amor á nuestra venerable lengua euskara.

